

## **Antrag an die GV der IG Mountainbike Zug vom 7. April 2016**

**Datum: 21. Feb. 2016**

**Antragsteller: Ralph Gürber, IG MTB Zug, Ressort Pumptrack**

**Betreff: Sfr. 500.- für mobiler Pumptrack Ägeri**

Das Projekt Pumptrack Ägeri soll mittels Crowdfunding realisiert werden. Ich beantrage Sfr. 500.- für die Unterstützung dieses Projektes des Ägeri Bike Clubs.

### **Begründung:**

Der mobile Pumptrack ist eine vielseitig einsetzbare Sportinfrastruktur, welche eine breite und vielseitige Nutzergruppe anspricht. Alles auf Rollen und Rädern kann diese Anlage befahren. Insbesondere für den Bikesport ist ein Pumptrack eine spannende Trainingsmöglichkeit im Bereich der Jugendförderung. Die finanziellen Mittel hierzu dürften zu einem Teil mit dem Crowdfunding des Ägeri Bike Clubs bereitgestellt werden. Die mobile Anlage soll zukünftig auf verschiedenen öffentlichen Plätzen im Kanton Zug aufgestellt und befahren werden.

Die IG MTB Zug möchte die Erstellung von Pumptracks im Kanton Zug fördern. Das beste Werbemittel dazu ist dieser mobile Pumptrack. Die IG MTB Zug wird sich zukünftig für den Bau eines fixen Pumptracks im Raum Zug einsetzen, um das Angebot der Bikeinfrastruktur weiter auszubauen. Deshalb soll dieser mobilen Pumptrack aus der Vereinskasse der IG MTB Zug mit Sfr. 500.- unterstützt werden.